







Brenna ne ressemble pas vraiment à la fée clochette. Dépourvue d'ailes, bannie de son monde pour cause de maladresse excessive, elle se retrouve fée clocharde bien désœuvrée!

Poussant son caddie, elle se demande bien à quoi peut servir une fée en dehors de son royaume!

Dynamique et drôle, cette fée qui cloche plait aux enfants, d'autant plus qu'elle raconte et chante ses mésaventures avec une grande douceur. Maladroite certes, elle a heureusement gardé ses doigts de fée et son imagination débordante.

Mention spéciale aux expressions féériques et au beau final au son de sa harpe!